
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1261/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 
Planungen/Entwicklung Bürgerhaus (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Mit dem Sachstandsbericht 1102/2015 zum Antrag 0690/2015 hat die Verwaltung den aktu-
ellsten Sachstand zu den Planungen der Bürgerhäuser, insbesondere auch der Lerchenberger 
Bürgerhauses in der Sitzung am 09.07.2015 gegeben.  
 
Seit diesem Sachstand vom 19.06.2015 gibt es keine neuerlichen Veränderungen zu berich-
ten. 
 
Wie zugesagt, werden die Ergebnisse der Nutzungsanalyse den Gremien bekannt gegeben, 
sobald sie der Verwaltung vorliegen. 
 
Mainz, 10.07.2015 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 



 


